飯盛物語2



第14話 令和6年10月29日発行校長 池田英二

学校教育目標

「命をだいじに 人をだいじに 自然をだいじに美しく」

〜やる気(心) 思いやりの心 たくましい心の育成〜 飯盛中テーマ「自立 創造 貢献」

> R6年度の合言葉 「日々前進!」 ~昨日の自分よりもさらに一歩前へ!~

今回の飯盛物語2第14話では、先日実施した「合唱コンクール」と「小中音楽会」の模様についてお知らせいたします。合唱コンクール当日は、ご来賓の皆様方、多くの保護者の皆様方、飯盛東小と飯盛西小の6年生と教職員の皆様に来校していただき、たいへんありがとうございました。子どもたちにとっての大きな励みになりました。また飯盛東小の6年生の皆さんには、たいへん嬉しい心のこもったお手紙まで頂きました。感謝の気持ちでいっぱいです。



「真剣に歌う姿は美しく、見る人の心に感動を届ける」 合唱コンクールを終えて…

10月25日(金)午前中に、たくさんのご来賓の皆様、保護者の皆様、地域の皆様、そして飯盛西小学校と飯盛東小学校の6年生の児童の皆さんと教職員の皆様に見守られながら、体育館で合唱コンクールを行いました。どのクラスも10月18日(金)のリハーサルよりもさらにレベルの高い美しい合唱を披露することができ、場内は素晴らしい感動で包まれました。特に3年生が一生懸命に思いを届けようとする姿、声量、正確な音程、ハーモニーの美しさは、1・2年生の良い手本になりました。ご参会いただいた地域の方々からは、「素晴らしい合唱をありがとうございました。感動しました。」というお褒めの言葉をいただきました。当日ご参観いただいた方のご感想を紹介いたします。

「ここ7年間位、(飯盛中の)合唱コンクールを聴いていますが、今年ほど声が出ていた年は、そんなになかったと思います。声がわりが完全でない1年生男子にテノール・バスはつらいと思います。しかし、大きな声で堂々としていてとても素晴らしかったです。2年生は、人数の少なさを美しいハーモニーでカバーできていてとても良かったです。3年生はさすがでした。男女がしっかりとまとまっていて、仲が良いのがうかがえました。」

子どもたちへのおほめのお言葉、たいへんありがとうございました。

本校の先生方からも「目標へ向かって気持ちを一つにして団結するようになった」「自分たちで考え行動できるようになった」など、日々の練習をとおして、合唱だけではなく、学級集団としての成長を喜ぶ声もきかれました。 子どもたちの一生懸命な歌声を聴いて、私も大きな感動とともに、晴れ晴れとした気持ちになりました。あらためて「真剣に歌う姿は美しく、見る人の心に感動を届ける」ことを実感した素晴らしい一日となりました。

合唱コンクールを成功させるために、学級の練習を引っぱってきた各クラスの合唱コンクール実行委員をはじめ、 プレッシャーと戦いながらしっかりと練習してきた伴奏者、指揮者、パートリーダー、そして全校生徒のみなさん、 素晴らしい合唱をありがとうございました。また、ご多用の中、あたたかく見守り応援していただいたご来賓の皆様、保護者の皆様、たいへんありがとうございました。



元気な歌声の本番に強い1年生! 「やる時にはやる!集団に 成長しました!!」



美しいハーモニーの2年生! 「しっかりとまとまって練習を 続けました!!」



感動的な歌声を披露した3年生! 「本番で最上級生の底力を見せて くれました。さすが3年生!」

F		ı
学 年	最優秀賞 「自由曲」	最優秀指揮者賞
第1学年	1年2組 「絆」	池田ひかり
第2学年	2年1組 「COSMOS」	中尾 葵
第3学年	3年1組 「時を越えて」	
第3学年	3年2組 「あなたへ」	中道 湖子



体育館、被服室や 廊下には、理科、接 の作品、職場体 の作品、職場体 部間や平和新聞や も展示され、来心に も れた方々が熱心に も になられていま た。

※3年生は、厳正な審査の結果、同点となり、2クラス共に最優秀賞を受賞しました。

飯盛地区小・中学校音楽会終わる!(10月25日金曜日)午後

飯盛地区小中音楽会が開催され 飯盛中音楽部の演奏、飯盛中3年 生の学年合唱、飯盛西小3・4年 生の合唱、飯盛東小4年生の合唱 と合奏が披露されました。

飯中音楽部の演奏曲は、「世界に一つだけの花」「小さな恋の歌」「虹」でした。とても美しい演奏でした。飯盛西小3・4年生の合唱曲は、「キラキラ」と「ぼくの太陽」で美しくて心のこもった合唱でした。飯盛東小4年生の合唱曲は「世界を旅する音楽室」で、合奏曲は「紅蓮華」で









した。歌って踊る合唱と美しい合奏でした。最後のトリを務めたのは、飯盛中3年生の学年合唱「ほらね、」でした。とても美しいハーモニーで大変感動しました。歌い終わった3年生の表情を見たら、やり切ったすがすがしい表情でした。「3年生の皆さん、素晴らしい合唱をありがとうございました。」

来年度は、諫早文化会館の改修工事も終わり、従来の音楽会の形態となりますので、本年度限りの音楽会で、飯盛町内の小・中学生の一生懸命頑張る姿を見ることができて、とても充実したひと時になりました。この小中音楽会を開催するにあたり、企画・運営・準備を重ねてくださった各校のご担当の先生方に心より感謝いたします。ありがとうございました。

ちょっといい話「アントニオ猪木氏引退のあいさつ」

(1998年4月4日)

